
REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ARQUITETURA E
URBANISMO DO CENTRO TECNOLÓGICO / UFSC, REALIZADA NO DIA 13
DE MAIO DE 2019.
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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove. às quatorze horas e vinte
minutos, na sala ARQ301 do Departamento de Arquitetura e Urbanismo - UFSC reuniram-se

os membros do Colegiado do Curso, atendendo à convocação feita com a interioridade
regulamentar de setenta e duas horas através do Ofício NO. 015/2019/CAU, enviado em
09/05/2019. Compareceram a esta reunião os seguintes membros: 1. p11Qfa Sorava Nór
(presidente), 2. 3. eref::!esé..l!!ppeLKós, 4. Prof: Renato Tibíricá

de..Sabei, 5. erQf:..Biçarde..Secas.-\âÍleSe, 6. o representa nte
discente 7. una Ausência
justificada: A Professora Soraya iniciou a sessão abrindo
espaço para os informes: a) a Coordenadoria do Curso recebeu memorando da PROGRAD
solicitando aos cursos que informassem os pesos e notas de corte por disciplina, a serem
aplicados no Vestibular UFSC 2020. Sugeriu então que fosse montada uma comissão para
estudar o assuryo e erübasar o posicionamento do Colegiado do Curso, mas como a proxima
reuhtãc) sé'rá fiostedor'à data limite estabelecida pela PROGRAD, decidiram então que a
Coordenadoria enviará um e-mail para a lista de professores do Curso, pedindo a opinião
sobre o assunto, para então responder à Pró-reitora de Graduação; b) o aluno Pedro
Jerõnimo informou que os estudantes do Curso de Arquitetura realizaram uma assembleia no
dia 08/05 para debater o corte de verbas para as IFES pelo Governo Federal. Decidiram aderir

à paralização nacional, prevista para o dia 15/05, quando se reunirão em assembleia junto a
outras categorias, em frente à Reitoria da UFSC. O aluno solicitou que o Colegiado do Curso
se posicione a favor da paralisação, subsidiando os alunos a participarem da assembleia do
dia 15/05, e de demais atividades previstas para o dia. Todos os presentes concordaram que o
Colegiado fosse a favor da mobilização e contra os cortes; c) a professora Soraya informou
que foi convocada uma reunião com todos os professores do Departamento para o dia de
hoje, às 18h00, no Auditório da ARQ. para debater o cenário do corte de verbas. Na ocasião.
Irão avisar aos presentes que o Centro Acadêmico e Colegiado do Cursojá se posicionaram a
favor da paralisação; d) o professor Ricardo informou que se reuniu na sexta-feira com a

professora Cynthia Leonês Dias Sintra, do Instituto Federal do Maranhão - IFMA, que relatou a
sua situação na Instituição. Ela e alguns outros professores do IFMA foram incentivados a

firmarem convênio com Instituições de Ensino Superior, disponibilizando-se como professores

visitantes. Inicialmente, a vigência do convênio seria de um ano, podendo ser prorrogável por
mais um ano ou até mesmo permanentemente. O professor sugeriu então que o
Departamento verifique a viabilidade desse convêniojunto à PROGRAD e suas implicações, e
traga mais informações na próxima reunião. Após os informes, foi feita a leitura do ITEM l -
Apreciação da ata - reunião ordinária de 15.04.2019 - Ata aprovada por unanimidade; ITEM 2
- Homologação de parecer -- processo de Revalidação de Diploma Estrangeiro: Jordi Sanchez
Cuenca Alomar - parecer da Comissão de Revalidação de Diploma Estrangeiro, favorável à

solicitação, foi aprovado por unanimidade; ITEM 3 - Cancelamento de disciplinas fora de
prazo - as solicitações de cancelamento dos alunos Leonardo Fabris Alessio e lasmin

Fernanda Kormann da Salva não foram consideradas situações excepcionais, e por isso foram
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indeferidas. Sobre esse item. ficou definido pelo Colegiado do Curso que, como as bancas de
TCC são realizadas na primeira semana letiva, a secretaria receberá as solicitações de ajuste
de matrícula até o final da segunda semana do semestre. Para os alunos selecionados para
bolsas de pesquisa, PET, estágios ou monitorias, cuja seleção tenha acontecido no início do
semestre, o prazo para cancelamento de disciplinas será estendido para até a terceira semana.

Após esse período, somente casos considerados excepcionais serão autorizados, mediante
apresentação de atestado médico ou justificativa. podendo ainda ser encaminhados ao
Colegiado do Curso para apreciação. Ressaltando que bolsas, estágios e monltortas nao
caracterizam excepcionalidade na vida acadêmica e que devem ser planeados de acordo com

as disciplinas cursadas durante o semestre. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e
quarenta minutos a reunião foi encerrada e eu, Carolina Mana Coelho lavrei a presente ATA
que. se aprovada. será assinada por mim e pelos membros presentes
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